



**Stiftung
Baselbieter Chinderhus
4438 Langenbruck**



Der Stiftungsrat der Stiftung „Baselbieter Chinderhus“ bedankt sich bei der Gemeinnützigen Gesellschaft Baselland für deren Kostenbeteiligung im Jahr 2018 an der Erneuerung des Aussenbereichs beim Lagerhaus. Im Folgenden werden das Haus und die Stiftung kurz vorgestellt.

Das Baselbieter Chinderhus liegt oberhalb der Pashöhe des Oberen Hauensteins, fünf Gehminuten vom Dorfkern Langenbruck entfernt. Es bietet Platz für insgesamt 42 Personen. Ausgestattet ist es mit 15 Zimmern von zwei bis fünf Betten. Weiter hat es eine gut ausgestattete Küche, einen Aufenthalts- und einen Essraum sowie ein Büro und ein Leiterzimmer.



Blick von Süden auf das Haus

Das Haus ist umgeben von einem grosszügigen, abgegrenzten Aussenbereich. Es eignet sich sehr gut für Schul- und Freizeitlager für Kinder und Jugendliche wie auch für Erwachsene (Kurse, Musikprobeweekends, Familienfeste, etc.). Unsere Gäste schätzen vor allem die vielen Zimmer mit kleiner Bettenanzahl, die Grösse und Raumaufteilung des Hauses, den grosszügigen Aussenbereich sowie die Lage des Hauses.

Durch die Erneuerung wird der Aussenbereich zeitgemäss und auf die Bedürfnisse der Gäste angepasst und somit die Attraktivität des Hauses für die Gäste generell gesteigert. Konkret werden in den Wintermonaten 2018/19 folgende Arbeiten vorgenommen:

- Erstellung eines Spielfeldes (Allwetterplatz mit 250m²)
- Erneuerung Spielhaus und Spielelemente
- Feuerstelle mit Feuerschale
- Sitzecke
- Aussensitzplatz auf Terrasse mit Pergola



**Stiftung
Baselbieter Chinderhus
4438 Langenbruck**



Geführt wird das Haus von der gleichnamigen gemeinnützigen Stiftung «Baselbieter Chinderhus», welche verbunden ist mit der Pro Juventute beider Basel. Der Stiftungszweck lautet: *„Die Stiftung unterhält in Langenbruck auf gemeinnütziger Grundlage ein Kinderheim. Kann kein Heimbetrieb geführt werden, so kann das Haus auch für andere der Jugend dienende Zwecke zur Verfügung gestellt werden.“* Die Stiftung besitzt das Chinderhus seit dem Jahr 1979 und betreibt es seit 1980 als Lagerhaus.

Lager hinterlassen sowohl bei Kindern als auch bei Erwachsenen unvergessliche Momente und sind gute Möglichkeiten, soziale Kompetenzen zu erweitern und neue Erfahrungen zu sammeln. Die Erlebnisse und Erfahrungen aus Lagern prägen Kinder folglich vielfach und werden zu einer wertvollen Ressource.

Wir freuen uns, auch Dank der Unterstützung der Gemeinnützigen Gesellschaft Baselland, in Zukunft Kindern und Erwachsenen weiterhin unvergessliche Momente im Chinderhus schenken zu können.

Weitere Informationen und/oder Reservationen unter www.chinderhus.ch.